

11. Januar 2021

Antrag: Friedvolles Miteinander während des Lockdowns unterstützen!

Die LH München wird gebeten während des Lockdowns an „Hot Spots“ des Wintertreibens, in Schwabing-West der Luitpoldpark inklusive des Rodelhügels am Schuttberg, AKIM-Mitarbeiter einzusetzen.

Begründung:

Unumstritten stehen Freizeitangebote während des Lockdowns eher eingeschränkt zur Verfügung und es zieht die Menschen nach draußen. An sogenannten Hotspots wird es immer schwieriger die Distanzregeln einzuhalten, so daß es zwischen den Nutzern zu Streitigkeiten kommt bzw. die Polizei eingreifen muß. Um diese Situationen im Vorfeld zu entschärfen regt die FDP-Fraktion an AKIM-Mitarbeiter zu den neuralgischen Zeiten (Wochenende) an diesen Hotspots einzusetzen um allen Nutzern ein friedvolles Miteinander zu ermöglichen.

Moritz Ostwald

Ani-Ruth Lugani